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進化する「日本女性の会 そよ風」 2009/09/24 03:43 

外国人地方参政権権要求は 
  

 長期滞在客が「長いから家庭に口を出 

 す権利がある」と主張するようなもの！ 

  
  

    日本女性の会・そよ風が23日、渋谷のハチ公前広場で街頭宣伝を行い、連休最終日の夕方、渋谷に繰り出した多くの人に

「日本は良い国だ」「外国人参政権反対！」を力強く訴えました。公安の調べでは主催者とその支援者の参加者は55人で、これ

までにない規模となり、立ち止まって弁士の訴えに聞き入る人の数も過去最高という盛り上がりを見せました。  
  

 
    挨拶する涼風会長、おしゃれなそよ風の幟、このシュプレヒコールも気合いが入っていました 
  
まず、今回の街宣告知コピーをご覧下さい。 
  
 日本人は自虐史観により日本人としての誇りをもてない人が大勢おりますが、日本人は世界に誇れる技術、伝統、文化、そし

てなによりもとても素晴らしい民族性を持っています。礼儀正しさ、謙虚さ、思いやりなどあげればきりがありません。日本人の誇

りと自信を無くさない為にも私達は日本の素晴らしさを伝えたいと思います。 
  
 外国人地方参政権がいよいよ民主党政権で誕生するかも知れないという非常に危惧される時期に差し迫ってまいりました。そ

こで私たちはこの危険な法案を一人でも多くの国民に知ってもらう為街宣で訴えていきたいと思います。大切な人を護るために、

大切な国を護るために。 
  
母が、妻が、そして娘が、日本の危機に立ち向かう。日本人よ、誇りを持ちなさい。 
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      H2Bロケット打ち上げ成功を例に日本のものづくりの凄さを説明する未来さん 
  
 いや～本当にその通りですね。「母が、妻が、そして娘が」とありますが、それどころかお孫さんのいる70歳を超えた元気なお

婆さまも参加しています。既に会員は200人に迫る勢いと聞いてますが、この調子でどんどん女性パワーを結集して行動して欲

しいとおもいます。普通の女性が日の丸の国旗を掲げてマイクで訴えると、明らかに効果が違うのです。  
  

 
  日の丸の中に日本列島が入っているのがよいですね。千島・樺太、沖縄列島も入れたいです。  

  
 間もなく動画がアップされるはずなので、私は印象の報告をしたいと思います。手書きで超特大の巻物風のイラスト・テキストで

「日本のロケット技術の凄さ」を簡潔に表現してくれた未来さん。これは素晴らしい！、私も知らなかったことがあって、大変勉強

になりました。多くの若い人が「ふ～ん、そうなんだ」とうなずいている光景を目にしましたが、こういう日本の凄さを訴えるのは非

常に効果があると思いました。 
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  素敵な大和撫子が日の丸を掲げるのは本当によく似合います（両手に日の丸の女性もいますね）  

   
 画像の「良い国 日本」、何か嬉しくなる横断幕です。「大和撫子は国家の危機に沈黙しません！日本の伝統文化と誇りを護り

ます」、これは力強い印象で、男性陣ももっとしっかりして下さい、と云われているような気がしました。一番上の「そよ風」の幡、可

愛いですし、振袖に日の丸って、いままで余り見た記憶がないほどインパクトがあります。メンバーで相談しながらどんどん進化し

ているという印象です。 
  

 
皆さん、勇気を持ってマイクで語りかけました  

  
 通りすがりの応援弁士も登場しましたが、女性の弁士もどんどん話し方、訴え方が上達していると思いました。ただ、普通の日

本女性であることを訴えるには、多少は素人っぽさというかそういう部分を残す事は必要だと思います。政治家の挨拶みたいに

「話はうまいけど心に響かない」という方向とは反対を行って欲しい、その方が新しい弁士がどんどん登場してくれるでしょう。 
  
 外国人参政権については皆様、非常に上手くその危険性を訴えていました。涼風会長は「皆さん、皆さんのお家にお客さんを

招いたとします。そのお客さんは長い間泊まっていたとします。するとそのお客さんがある日突然、私は長い間この家にいるから

家庭に口を出す権利があるというのです。普通の家庭ならお父さんが怒ってすぐたたき出しますよね」などと語り、「その通り！」

などと声が上がっていました。分かりやすい話でした。 
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タグ： そよ風  街頭宣伝  ハチ公前  凄いぞ日本  外国人参政権   

 
 日本男子よ、大和魂を忘れるな！と檄を飛ばす横断幕 

  
 これは私の持論ですが、１既に最高裁で憲法違反と決着済みの問題、２従って外国人参政権の法律が出来ても憲法違反、３

憲法を改正する以外には認められないーという部分も強調して貰えると、「ふ～ん、民主党政権は憲法違反の外国人参政権をや

ろうとしているのか？」と思って貰えるのでは、と考えています。  
  
 会員数も順調に増えているようですし、関西での街宣も拝見しましたが、こうした動きが全国に拡がって、女性の立場から反日

法案の危険性を訴え、日本を護りましょうとアピールしてくれれば、男性が訴えるよりも遥かに効果が上がると思います。 
  
   非常に話題性のある行動ですから、間もなくマスメディアも取り上げざるを得ないのではないでしょうか。それにしても何とも頼

もしい「日本女性の会」が立ち上がってくれたものです。頑張れ！ファイト！です。 
  
       ●平成21年9月23日【そよ風街宣】1/3  2/3  3/3  番外編  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

        ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  

        ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 
             1/6 2/6 3/6 4/6 5/6 6/6  
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
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2009/09/24 04:45Commented by 花うさぎ さん 

家族の絆を守る会(代表岡本明子さん)行事のご案内  
 
FAVSから今夏参加した、国連女子差別撤廃委員会及びＷＣＦ（世界家族会議）参加の
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報告会を、下記の要項で開催いたします。 

 
●報告会日時  ９月２７日（日） 午後６時半より８時半まで 
●場所      アルカディア市ヶ谷 ５階 赤城  
●参加費     ５００円 
（無料にしたいのですが、まだ弱小ＮＰＯですのでご協力をお願いします） 

 
以下、二つの国際的行事についての説明をいたしますので、お読みください。また、ご参

加を心よりお待ちしております！！ 

 
◎国連女子差別撤廃委員会オブザーバー参加について 

 
ニューヨークの国連において、７月に女子差別撤廃委員会による日本国報告書の審査が

行われました。今回、女子差別撤廃委員会は、日本の女性の地位向上が遅れている、夫

婦別姓を法制化すること、女子差別撤廃条約選択議定書などの批准などを強く求めまし

た。ＮＨＫをはじめとする国内メディアも、今回の委員会の審査の様子を大きく報道しまし

た。 

 
私達FAVSからも、この女子差別撤廃委員会にオブザーバー参加しました。今回FAVSは

保守派として初めて、国連の人権条約審査の場に人を送ることが出来たわけですが、こ

れは、私共FAVSの本来の目的のひとつでもあります。 
 
国連人権条約の場で、これまで十年以上、反日的NGOは、従軍慰安婦問題を国際化さ

せるなどのロビーイングを行って来ました。また国内においても、官僚との関係を深めて、

人権擁護法案や在日特権、夫婦別姓等々の日本の文化伝統を破壊する法律を推進する

大きな原動力として来ました。 

 
彼らに国内外での恣のロビーイングを行わせて行くことは、国益を大きく損なわせます。

今後、我々は更に体制を整えて、国連人権条約問題に関与してゆくつもりです。 

 

2009/09/24 04:45

Commented by 花うさぎ さん 

◎WCF（世界家族会議）について 
 
WCFは、世界の家族擁護団体が２年毎に集まる会合です。今回は、オランダ・

アムステルダムで行われました。ＷＣＦには今回の参加で２回目となります。この世界家

族会議には、各国で国連NGOとして国連人権条約に関与している団体も参加しており、

それらの団体との連携、また家族を如何に守って行くのかについての意見を交換する場

として、私達FAVSとしても重要な場であると位置づけております。 
 
報告会では、上記のFAVSの国際的活動について報告をいたします。保守の活動として

は、今までの活動にはなかった画期的なものだと自負しております。是非、多くの方々に

参加して頂きたいと思っております。  

 

2009/09/24 08:29Commented by tettui さん 

標題がとてもわかりやすくて良いですね。 

 
＞長期滞在客が「長いから家庭に口を出す権利がある」と主張するようなもの！ 

 
先日、息子と在日参政権問題を話しまして、息子も在日参政権が問題であることは理解

しては居るのですが、他の人と話す時に「わかりやすい例え話とか無いの？」と言うので、

次のような話をしました。 

 
１ 永住外国人は、家に例えるなら「お客さん、ゲスト、居候」の類である、在日韓国人は

「居候」に該当する。 
２ 主人は、家に居る者を餓死させるわけにはいかないので、何かと食べさせてやってい

る。 
３ 当家では時折、「ステーキと伊勢海老」が出る。 
４ 主人は、もの欲しげな居候に「ステーキと伊勢海老」を食べられるのは家の者だけで

あると申し渡した。 
５ 居候が、私はこの家の者であり私にも「ステーキと伊勢海老を食べる権利が有る。」と

主張した。 
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６ 貴方ならどうしますか？ 
（１）今後は居候に「ステーキと伊勢海老」を食べさせる。 
（２）うちには育てるべき子供が居るので、居候に「ステーキと伊勢海老を食べさせること

はできない。」と突っぱねる。 
（３）居候を追い出す。 

 
最も望ましいのは、（３）なのですが家の外で喚き散らすので近所迷惑になることを考える

と、（３）は選択しずらい。 
（２）は、（３）の危険性を伴わない穏健な解決策、しかしながら未来永劫要求してくる居候

をかわし続ける根気も要求される。 
（１）は、今後の費用負担を考えると論外である。 

 
民主党は、（１）を強行しようとしている。 
因みに自民党は（２）相当 

 
貴方は、民主党のこのような行動を支持しますか？ 

 
 
因みに「ステーキと伊勢海老」は他の高級食材に置き換えても可 

 
 

2009/09/24 09:36Commented by コードネームは6-4-3 さん 

「そよ風」応援したいですね！ 
外国人参政権については、与謝野論文で論破出来るそうで… 
今度、拙・ブログにてコピペ致します。  

 

2009/09/24 09:45Commented by 未来 さん 

花うさぎ様 

 
おはようございます。 
昨日はありがとうございました。 
そして、街宣の様子をさっそく記事にしていただき感謝しています。 

 
赤羽での街宣の後に集まってくださった方もたくさんいて 
勇気満点でした。 

 
それにしても日本の技術はすごいです。 
私もロケット技術やゼロ戦、三菱重工について調べながら、いろいろと知ることが出来て

勉強になりました。 
こんな良いこと、もっとたくさんの日本人に知ってもらいたいです。 

 
日本ってすごい！ってことが分かると、元気になれますね！ 
そよ風のこのコーナーは今後も続けていきますので、応援よろしくお願いします。  

 

2009/09/24 10:04Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん おはようございます。 
 
>民主党は、（１）を強行しようとしている。 
>因みに自民党は（２）相当 
> 
>貴方は、民主党のこのような行動を支持しますか？ 
 
いや～この例も判りやすくて、さらにきめ細かいですね。普通の方には難しい法律用語を

語るよりも説得力があります。 

 
しかし、云われてみると高級料亭にはしばらく行ってないことに気付きました(^^；。  

 

2009/09/24 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>「そよ風」応援したいですね！ 
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是非、よろしくお願いします。 

 
>外国人参政権については、与謝野論文で論破出来るそうで… 
 
その骨子は「憲法上、問題がある」のひと言で、エントリーで書いた「法律が出来てもその

法律自体が憲法違反」の部分に相当します。 

 
>今度、拙・ブログにてコピペ致します。 
 
ありがとうございます。どんどん拡散して下さい(--)。 

2009/09/24 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん おはようございます。 
 
>昨日はありがとうございました。 
 
いえいえ、昨日は大活躍で私自身も勉強になりました。ナチスドイツの技術ってなるほど、

でした(^^；。 
 
>日本ってすごい！ってことが分かると、元気になれますね！ 
 
はい、良い国と反日反対の組み合わせは非常によいですね。感動する話はいくらでもあ

りますから、どんどん紹介して欲しいと思います。 

 
>そよ風のこのコーナーは今後も続けていきますので、応援よろしくお願いします。 
 
いろいろな街宣を見てきましたが、あの長尺の巻物風ははじめてみました。本当にインパ

クトがありました。頑張って下さい(^^)。 

 

2009/09/24 10:34Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、こんにちは。 
遅くなりましたが、お誕生日おめでとうございます。 
世の中は色々大変なことになっていますが、 
花うさぎさまにとって、良い1年になりますよう、お祈り申し上げております。 
 
＞１既に最高裁で憲法違反と決着済みの問題、２従って外国人参政権の法律が出来ても

憲法違反、３憲法を改正する以外には認められない 

 
↑これ本当に正論なんですけど・・・・ 
鳩山氏の公式サイトの「憲法改正案」みましたか？ 
彼は、「憲法は日本国民のもの」という認識はあるようですが、肝心の国民の定義につい

て、「『国民』を誰と定めるかは、立法府で決める」というような、びっくりすることを書いて

います。よ～く読まないと危険だと思いました。こんな憲法がサクっと決まったら、たまった

ものではありません。  

 

2009/09/24 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>花うさぎさまにとって、良い1年になりますよう、お祈り申し上げております。 
 
ありがとうございます。怒りとデモ、街宣にシュプレヒコールで血圧が上がる一方の一年に

なりそうです。 

 
>肝心の国民の定義について、「『国民』を誰と定めるかは、立法府で決める」というよう

な、びっくりすることを書いています。 

 
があ～～～ん！。知りませんでした、情報ありがとうございました。 

 
＞こんな憲法がサクっと決まったら、たまったものではありません。 

 
これは絶対に「憲法改正反対」で立ち上がらければ。あれっ？何か頭がこんがらがってき
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ました(^^；。 2009/09/24 14:21

Commented by なめ猫♪ さん 

こうした女性の活躍は頼もしいし、逆に男の側がしっかりしろといわれているよ

うです。 

 
 
花うさぎさんが紹介されているFAVSの活動は人権政策に対する民主党の方針を考えれ

ば今後ますます重要になると思います。 

 
 
私が何度も上京できないのが残念です。 
日本の西端、九州地方の悲しさです・・・ 

 
来月27日の集会は上京して午前中、省庁への要請活動も行いたいと考えています。 
 
文科省とは4月26日交渉で継続協議にした内容があります。  

 

2009/09/24 14:40Commented by sumirehodo さん 

よかった。そよ風の皆さんが爽やかで日本の普通の女性の集まりで。しかもどなたも心地

よい美人ではありませんか。もし男にもてなかった田嶋陽子や東海大の韓国人準教授の

ようにその反動で政治活動をする口達者な女だったらがっかりしてしまいます。 

 
ほどほどにしゃべることがもっとも人の胸を打ちます。ホントに日本女性がんばっています

ね。最近私も馬齢を重ねるにつれ女性に尊敬の念を，いや最近は畏敬の念を抱き始めて

います。近い将来にはひれ伏してしまうかも。 

 
そよ風の皆さん，地方から応援しております。 

 

 

2009/09/24 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To なめ猫♪さん こんにちは。 
 
>逆に男の側がしっかりしろといわれているようです。 
 
本当にそう思います(^^；。 
 
>FAVSの活動は人権政策に対する民主党の方針を考えれば今後ますます重要になる

と思います。 

 
「日本の女性の地位向上が遅れている、夫婦別姓を法制化すること」。これなんか何処ぞ

の国と勘違いしてないか？という悪意を感じますね。 

 
>来月27日の集会は上京して午前中、省庁への要請活動も行いたいと考えています。 
 
いつも精力的な活動、ご苦労様です(--)。  

 

2009/09/24 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんにちは。 
 
>しかもどなたも心地よい美人ではありませんか。 
 
心が美しく爽やかだと容姿に反映されるのではないですかね。 

 
>男にもてなかった田嶋陽子や東海大の韓国人準教授のようにその反動 
 
いや、あんなのと比較しては気の毒ですよ。いつも心に怒りを持っていると表情に出てし

まうのでしょう。 

 
>そよ風の皆さん，地方から応援しております。 
 
よろしくお願いします(--)。  
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2009/09/24 15:36Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
中華人民共和国建国60周年に抗議する三民族連帯集会＆デモ 

 
趣旨文 今年10月1日は中華人民共和国建国60周年という、中国政府にとって今まで

以上に重要な「国慶節」となります。当日には華やかな行事や軍事パレードなどが催さ

れ、その統治による経済発展を世界に向けて発信しようと試みることと思われます。しか

し、そこに住む人々は中国共産党の一党独裁下にあって建国以来、一貫して人権が抑圧

され続けています。人々は言論、表現、信仰の自由が奪われ、それに抗議をする人は不

当に逮捕され、監獄で強制労働・拷問を受けています。 

 
 60年前の建国前後に中国共産党の軍事侵攻を受けたチベット、南モンゴル（内モンゴ

ル）、ウイグル（東トルキスタン）、これらの地域に住む人々は漢民族とは全く異なった民

族であり、独自の言語、文化、歴史を持っています。しかし近代以降、中国は「密接不可

分の一部」であると主張し、不当に占領しました。そして60年の時を経て、今まさに民族と

しての生命が絶たれようとしています。自民族の言語による教育、宗教活動が制限され、

民族の文化・歴史も否定され、中国への同化政策の最終段階にいます。 

 
しかし、民族自決は国連憲章に明記された21世紀の現在を生きる人類すべての普遍の

権利であると私たちは信じています。そして国連常任理事国である中国は国際人権規約

を遵守し、世界に広げていく役割を担うべきはずです。しかし、実際には、その中国国内

において、人々の人権は著しく制限され続けています。 

 

 

2009/09/24 15:36

Commented by 花うさぎ さん 

この60年間にわたる中国政府の「少数民族政策」は完全に失敗でした。中国

共産党がデモなどの政治活動に携わた人々を数十年の禁固刑や死刑として

きても、なお、各民族が彼らの人生と生命を代償として抗議行動を続けている

ことを見れば、この事実は明白です。今後、中国共産党がどのような経済政策を実施しよ

うとも、どのような武力制圧を行おうとも、中華人民共和国の統治の下に生きる人々の自

由への希求を止めることも、人々の権利を奪い去ることも、永遠に叶わないであろうと考

えます。 

 
私たちは、中国国内における人権抑圧に抗議します。そして、人類普遍の権利が、三民

族をはじめ、中華人民共和国の統治のもとで生きる全ての人々に等しく与えられることを

願い、その実現のために行動しなければならないと考えています。 

 
中国政府による残酷な民族政策を止めさせるためには、三民族が合同して立ち上がらな

ければならないという強い危機感の下、日本ウイグル協会の発案により、三民族合同の

抗議集会とデモを行いたいと思います。 
みなさまのご協力とご参加をよろしくお願い致します。  

 
場 所 港区六本木三河台公園 ～笄（こうがい）公園 
三河台公園（東京都港区六本木4－2－20） 
東京メトロ、日比谷線、大江戸線「六本木駅」より徒歩10分  
東京メトロ、南北線「六本木一丁目」より徒歩15分 
 
日 時 平成21年9月26日(土)  11:30 集合 12:00 集会 13:00 デモ行進 14:0
0 解散  
 
主 催 三民族連帯集会実行委員会 

mail: 3natioco@gmail.com  
 
参加団体 日本ウイグル協会 チベット問題を考える会 内モンゴル人民党 モンゴル自

由連盟党 チベット青年会議日本支援委員会 日本チベット友好協会 台湾研究フォーラ

ム 在日台湾人アジア人権研究会 アジアと中国の民主主義を考える会 日本シルクロ

ード科学倶楽部 Students for a Free Tibet: 日本  

 

2009/09/24 16:00Commented by なめ猫♪ さん 

花うさぎさま 
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コメント有難うございます。 

 
>日本の女性の地位向上が遅れている、夫婦別姓を法制化 
 
女性の地位は高いと思います。皮膚感覚としての女性差別全部がないとは申しません

が、部落差別同様、それも解消されつつあると思います。 

 
推進する勢力には明らかな日本憎悪があると思います。 

 
岡本さんには学生のときからいろいろとお世話にもなっているので、 
ぜひともお力添え願えたらと私からもお願い申し上げます。  

2009/09/24 16:24Commented by makomakomako さん 

 
大和撫子はかつて世界の男性の憧れでした。 
日本の女性は日本らしさにもっと自信を持つべきなんですよね。 

 
「そよ風」さん、 
日本女性らしく爽やかな運動を期待しています。 

 
男もサムライにならにゃあおえんな～。 

 

2009/09/24 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To なめ猫♪さん  
 
>推進する勢力には明らかな日本憎悪があると思います。 
 
はい、詳しくはないのです背景に「反日左翼」の影がちらつくような気がしてなりません。 

 
>ぜひともお力添え願えたらと私からもお願い申し上げます。 
 
そうですか。どの程度お役に立てるか判りませんが、応援していこうと思います。 

 

2009/09/24 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんにちは。 
 
>日本の女性は日本らしさにもっと自信を持つべきなんですよね。 
 
実は五人目の孫のお宮参りを22日に明治神宮で行ったのですが、この日は大安で婚礼

が20組以上入ってました。次々と白無垢姿の花嫁さんの行列が境内で繰り広げられて、

外国人観光客は興奮した様子でカメラのシャッターを切ってました。 

 
神前式も見直され、日本の伝統文化も見なさされている事は確かですね。 

 
>男もサムライにならにゃあおえんな～。 
 
女性には負けていられないですから(^^；。  

 

2009/09/24 18:01Commented by 花うさぎ さん 

・眞悟の時事通信（上）  ニューヨークの鳩山さん  

 
 象徴的に「鉄」を例に挙げると、鉄一トンを生産するのに、二酸化炭素は容積ではなく重

さでどのくらい排出されるか。それは、二トンから三トンと教えられている。まさに膨大な量

である。 
  
 しかしこの鉄は、現在文明の基本的資材である。鉄がない経済はあり得ない。つまり、

二酸化炭素の排出量削減は、鉄生産の削減すなわち「経済の削減」につながる。 

 
 従って、世界各国の代表は、温室ガス排出削減問題に関して、それによって自国の経

済が「削減」されてはならないと国益を賭けて国連に集まっている。すなわち、集まってい

る各国には自国だけが石器時代に戻らされてたまるか、と思っている途上国も多いことだ

ろう。 
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 その前で、日本の総理が「２５パーセントの削減」を表明したのであるから、皆、おーと拍

手する。さらに総理は、各国に対して「技術的、資金的な支援を行う用意がある」と言った

ものだから、拍手は喝采となった。 
  
 この拍手喝采を我が国の外交への喝采と思ってはならない。温室ガス排出削減に関し

ては、日本の不利益は自国の利益であるから各国代表は躊躇なく拍手したのである。さ

らにただで技術と金がもらえるなら喝采する。 

 
 ガスの２５パーセント削減で、企業は確実にコストアップに苦しめられる。存亡の危機に

たたされる企業も少なくはなく、海外に脱出を余儀なくされる企業も続出することになる。 
  
 これを承知でさらに各国に技術的資金的援助を実施するということは、この苦しいなか

で勤勉な国民が作り出した国民の汗の結晶のような金を惜しげなく各国に差し上げるとい

うことである。 
  
 この度鳩山氏が約束した排出ガス２５パーセントの削減と技術と金の援助は、確実に国

民に重大な負担を強いることなのである。 
  
 世界の代表は、この削減問題には各々の国益がかかっていると判断して集まってい

た。その前で、自国の「国益」に全く関心がないかのように無邪気に２５パーセント削減と

援助を表明する日本の総理を見た。各国代表は「異星人」を見る思いだったのではない

か。  

2009/09/24 18:02

Commented by 花うさぎ さん 

・眞悟の時事通信（下）  ニューヨークの鳩山さん  
  
私は、昨日のニューヨークの拍手を見ていて、かつてのワシントン軍縮会議を

連想した。 
  
 この会議は、第一次世界大戦が終わってからのアジア太平洋方面の枠組みを決める軍

縮会議で、日英同盟の廃棄と共に日本とアメリカやイギリスの保有する主力艦の比率を

三対五に固定したものである。 
  
 あの時も、日本代表は拍手された。その理由は、アメリカ高官の次のコメントが端的に

示している。 

 
 「日本は、類い希な条約に同意した。驚くべきことだ。何故なら、日本は敵が圧倒的な海

軍を建設するまでは何もしないという約束に同意したからだ」 
  
 この度の鳩山氏は、喜々として、地球を愛する「友愛」の使徒のように、自国の産業と国

民の汗など全く知らない様子で、２５パーセントの削減を約束した。 
  
 私のなかで、この度の拍手と八十余年前の拍手が重なった。 
拍手された本人が得意になっている様子を見て、いささか不吉な思いがする。鳩山氏は、

国益を犠牲にしたのだから、いささか苦渋の選択の後だという雰囲気をもっていてしかる

べきである。 

 
 数日後の十月一日、私の原稿（九月十四日起案）が掲載される雑誌「正論」が発売され

るが、この度のニューヨークの様子を見て、そこに書いたことにはいささかの変更も必要

ないと確認できた。その中で私は、現在の情勢で「友愛」が語られるとき、「政治的未熟児

がもたらす国家の危機」を思い、「東アジア共同体」が語られるとき日本の滅亡を強く憂慮

する、と書いた。 No.453 平成21年 9月24日(木)  

 

2009/09/24 20:23

Commented by しばりょう さん 

素敵な大和撫子様 
ありがとうございます。 
いかつい男連中より、よっぽど、良いですね。 

大和撫子さんに聞いて見たいです。 
首相夫人 幸さんって、奥ゆかしい大和撫子には、違和感ありませんか。  

 

2009/09/24 21:06

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
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2009/09/25 01:35Commented by 花うさぎ さん 

To yellowmagicさん  
 
ご指摘ありがとうございました。  

 

2009/09/25 01:42Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 エントリーに関係ない話題ですみません。 
【民主党】胆沢ダムの闇 鹿島から西松に変わったようで、 
小沢の影がちらつきます。 
予算規模も 八ッ場ダムと同規模で、計画も50年前から進んでいたようです。小さなダム

を覆うように大きな胆沢ダムが計画されたようで、どうしても必要なダムではないようで

す。胆沢ダムには小沢の闇が貯まっている。うまいこと言います。 
検察が動いているようですが、日本が解体される前に 
、真相明らかになれば、いい突破口になりそうですが。 
八ッ場ダム中止の根拠がこれで崩れますね。  

 

2009/09/25 02:21Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>【民主党】胆沢ダムの闇 鹿島から西松に変わったようで、 
>小沢の影がちらつきます。 
 
3月10日の日刊現代の記事を読みましたけど、「無駄な公共事業」というなら八ッ場ダム

の比ではないですね。 

 
>八ッ場ダム中止の根拠がこれで崩れますね。 
 
民主政権がピンチというのか、地元には賛否両論のメール・電話が殺到しているそうです

ね。 

 
地元や関係する自治体全部が「計画通り進めろ」といっている八ッ場ダム、「減反政策が

進んでいるのにこんな必要以上のでかいダム作ってどうするんだ」と地元でも囁かれてい

る胆沢ダム。 

 
マスコミがどの程度報道するか、見ものです。 

 

2009/09/25 02:38Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

 
>民主政権がピンチというのか、地元には賛否両論のメール・電話が殺到しているそうで

すね。 

> 
>地元や関係する自治体全部が「計画通り進めろ」といっている八ッ場ダム、「減反政策

が進んでいるのにこんな必要以上のでかいダム作ってどうするんだ」と地元でも囁かれて

いる胆沢ダム。 

> 
>マスコミがどの程度報道するか、見ものです。 
> 
こんなんも でてきました。小沢 辞職せよと 怒っている人がいます。国民舐め切ってい

ますね。 

 
民主党の小沢一郎幹事長の事務所で働くアルバイトらの労災保険料が未納だった問題

で、同事務所側は平成１８年度分の未納保険料と課徴金を支払期限の７月中旬までに支

払っていなかったことが２４日、分かった。産経新聞が行った東京労働局への情報公開請

求で判明した。  

 

2009/09/25 05:51Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>平成１８年度分の未納保険料と課徴金を支払期限の７月中旬までに支払っていなかっ

たことが２４日、分かった。 

 

12進化する「日本女性の会 そよ風」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1238333/



 
情報感謝です。中小零細企業が必死で頑張って納めているのに、ふざけた話です。デタ

ラメやってますね。  
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